

ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート①190412 <質問・意見・感想など> 1

教養や少壮老死の部分でハッとした。「学ぶ」という事への問題提示をして最終的に経営へ結びつのが印象に残った。学ぶ事は、どんな事柄にも必要だと思った。

図解の示し方には個人差があり、他人との共有は難しい所があると思えた。

15回の授業で図解を身に付ければ、社会に出たとき勝てる。図解は様々なことに使え、暗記もできる。

知識だけでは人を引っ張っていくことはできないと知った。知識、図解を習得できるようになる能力をつけたい。

図解を使うことで記憶に残せる学習ができ、文章よりも効率よく物事を理解でき、身につけたいスキルである。図解と文書の両方を適宜使い分ける能力をものにできれば社会に出てとても強い力になりそう。

興味深い内容だった。

他の先生とは違う、文章ではなく図解

先生の話から沢山吸収して学び社会人になって役立てたい。

積極的に授業に取り組んでいきたい。

教養とは毎日何をして過ごしていくのかを決める。日本を深く知ることは必要なのか？授業内容は将来役立つと思う。

図解で勉強は新しい方法で興味深い。文章より効率的であるのは本当なのか疑問である。

全体を見ることが出来る

教養は「身につけ方が大事」という話はその通りだと思った。経営(マネジメント)=コミュニケーション活動というのは前から先生の著書で学んでいたもので、講義として話が聞けるのは貴重だと思った。

図示は世界共通になり得るのに世界で使われていない事が面白く感じた。難しい内容でも咀嚼できるようになれると思うと楽しみ。

ビジネスコミュニケーションとして成り立っている事例を知りたい。

私のテーマは何か？と考えた。

勉強をなぜするのか。どんなことを学ぶかを聞いたのはとても良かった。図解なら「身に付ける」ことが可能なので、実践していきたい。先生はどうして図解のすごさに気づけたのか、またどうやってその能力を身に付けたのか、詳しくしりたい。

能力を身に付けることで自分の考えや意見を持てるのではないかと思った。

非常に興味深い。“経営とはコミュニケーションである”この言葉が一番印象に残った。30代社会人が足りない、判断力、コミュニケーション力をきたえたい。

多摩の歴史などの話を聞いてどういった所なのか再確認することができた。

朝起きて、今日何をするか考えることをこれからやってみたい。

英語よりも中国語などを話すことができた方が良い

人はなぜ学ぶのか？勉強をして自分のテーマを見つける。

何で読むのか疑問だったが、図にすればいいじゃないか！という斜め上の答えが返ってきてびっくりした。上達したい。

聞くだけで自分のためになる講義は魅力的。新聞社が衰退していくのは、スマホの普及があると思う。リニアが日本の交通事情に大きな影響を与えると思う！

先を見据えて今何をすべきかを考えて、より良い大学生活にすべきだと思った。

今頑張っている英語が使われなくなることに驚いた。人によって言っていることが全然違うと思った。

英語と中国語が使えればよい仕事につけるとするのは私も思った。

資料に色々詰めすぎて見にくかった。少しコンパクトにしていただきたい。

数回久恒先生の授業を受けてきたので今回も楽しみ。

「上から見る」という点においてはあらゆる物事に使える人と思った。

15回の講義で、腑に落ちるのが楽しみ。

将来役立つ事を信じて学びます。

なぜ学ぶのか。それは少壮老死そして教養だと知った。

話を聞いて、納得した。図の上手な活用法を知り、実際に描いてみたい。

読解力は図にして上げるべきと聞いたが、もっと詳しく聞きたいと思った。

図が描けるように毎回の講義で慣れていきたい。人文科学・社会科学・自然科学の3つから自分の立ち位置を学べるように頑張りたい。

これまで読んだ書物の内容を思い出せなかった理由と解決案を聞いてモチベーションが上がってきた。図解ができるようになるのか不安でもある。

これからは文重視でメモをせず図解重視でいこうと感じた。そして朝起きたら、今日何をするかを考え、1日1日を歩んでいきたいと思う。

本を読んでいけばいいのではなく要点をまとめる方がいい。など、説得力があった。

図と文章の重要性は同じであると私は考えている。

空から人を見る視点はとてもいいと思う。

アジア系の国の経済能力について詳しく学びたい。

話を聞いてすごく面白かった。

「今日も生涯の1日なり」この言葉とても印象に残った。

今後も話が気になった。

色々な物事に疑問を持ち、反論できることは、社会に出たらかなり必要になるかもしれない。これを取得できると思った。

PCは必要ですか？テストはありますか？社会に必要な能力を得るにはこの授業はとても大切なので頑張って受けようと思う。

図にするのが上手い企業などは儲かっていき、コミュニケーション能力が高いので倒産しないことを知った。

少壮老死・・・勉強しないとテーマが持てない

この講義で図を描けるようになって理解力をつけたいと思いました。とても楽しみです。

今回の授業を通して、今後の目標がすこし明確になった。人生をどうやって過ごせばいいか、大変勉強になった。

自己表現力を身につけるためには、どうすればいいか。自分自身を成長させる方法には非常に興味がある。覚えるではなく学ぶということの大切さを旨にきざみたいと思う。できるようになるのか不安。

人は教養人になるべきだと気づいた。

Webサイトは航空母艦、SNSは戦闘機、爆撃機。という例えに驚かされた。

言葉だと見ても解りにくい、図で見ることで解りやすくてびっくりだ。

もっと自然科学について学びたいと思った。図解を書き、全体の構造を知りたいと思った。

学ぶ理由や教養とは何かという様な人間として必要なことも図解と同じに教えていただけると幸いです。

図を書くことによって物事を深く考えられるようになるのはすごい考えだと思った。あんなに詳しく物事を知って図にまとめられるようになりたいと思った。

自分が想像していた講義の内容とは少し違うものだったが面白そうだった。

自分の立ち位置を考えることが大切だと分かった。会社では自分の“総合能力”で部下はついてくる。と知り、どうやって“総合能力”上げることが出来るのか疑問に思う。

新しい表現の方法に驚きを隠せない。先生のHPはすごい。

大学生活で身につけるべき能力が明確になった。

図より文章派です。図はきれいです。

「伝える」ということはますます重要になっていくんだと理解できた。

図解にすれば見方が変わる。

図解することで関係性が明確になる。

教養のある人は勉強のできる人ではない。目的を持っている人間。

外国との交流はとても大事なのでこの授業をしっかり受けたいと思う。

将来日本の企業に入りたいから、日本的なビジネスコミュニケーション能力を勉強したい。身につけなければならないと思っています。

今まで考えもしなかった方法

先生の自己紹介の方法は面白いと思う。私は外国人だから、紹介の方法は文字より図の方が分かりやすいと思う。

物事を図解することができれば考える力がついて、新聞の社説などに反論できるということが分かった。これからの授業で図解する力を身につけていきたい。

図は便利だが、文章が全くいけないという訳ではないと思う。

英語がすたれる可能性は面白い考えだと感じた。

現代文の試験で使えば高得点が取れそう。HPが工夫されていて面白かった。

もう一度生活を見直さきっかけになった。

先生のブログをこまめに見ようと思う。

図で表せないこともあるのか？教養ある人間になりたい。